

( N<sup>o</sup> 92. )

## SÉNAT DE BELGIQUE.

---

SÉANCE DU 31 MARS 1845.

---

### **Rapport de la Commission des Naturalisations sur la demande du sieur *Jean-Joseph Fain*, Pharmacien à Huy.**

*(Voir le N<sup>o</sup> 248, session 1843-1844, de la Chambre des Représentants.)*

MESSIEURS,

Le sieur Fain, Pharmacien à Huy, frère cadet du docteur Tain, est comme lui né à Lyon, que ses parents habitaient alors. Il n'avait que cinq ans, lorsqu'ils sont venus habiter la ville de Liège, en 1812. Il y a été élevé, y a fait toutes ses études, y compris celles à l'Université. Il y a satisfait aux loix sur la milice et la garde civique.

Il habite à présent la ville de Huy, où il est établi et s'est marié avec une personne de cette ville. Tous les renseignements sont favorables, et sa demande en Naturalisation ordinaire a été accueillie à la Chambre des Représentants, à la majorité de 41 suffrages contre 7.

Le Marquis DE RODES, Rapporteur.